

Communiqué de presse

Porrentruy, le 12 avril 2025

Le PS Porrentruy réitère sa confiance à Rosalie Beuret Siess et confirme sa candidature pour le Gouvernement jurassien

Ce samedi 12 avril aux Deux Clefs, le Parti socialiste de Porrentruy a confirmé avec enthousiasme la **candidature de Rosalie Beuret Siess** pour les élections au Gouvernement jurassien. Ministre engagée, elle incarne les valeurs d'un Jura plus juste, responsable et résolument humain.

Du Conseil de ville à la Municipalité, du Parlement au Gouvernement, ce parcours cohérent s'est construit sur l'engagement, l'écoute et l'expérience. Sa candidature s'inscrit dans une continuité exigeante : *« Je souhaite continuer à m'investir pleinement pour un Jura solidaire, où chacune et chacun a sa place. Cet engagement, je le porte avec cœur, conviction et le sens des responsabilités. »*

Le PS Porrentruy se réjouit de mener cette nouvelle campagne aux côtés de Rosalie Beuret Siess et invite toutes celles et ceux qui partagent ses valeurs à s'engager à ses côtés.

